

Cercle Saint-Louis. Une conférence sur la médecine, vendredi soir

Jean Marie Le Mene, président de la Fondation Jérôme fera une conférence sur le thème « Une conscience au service de la science d'aujourd'hui par le professeur Jérôme Lejeune », vendredi, à 20 h 30, au Cercle Saint Louis, 11, place Anatole Le Braz. Cette conférence est organisée par l'association L'Avenir est humain 56.

La Fondation Jérôme Lejeune célèbre 20 ans de défi scientifique et éthique, depuis la mort du professeur Jérôme Lejeune, médecin et chercheur à l'origine de la découverte de la cause de la trisomie 21. Jean Marie Le Mene viendra repon-

dre à des questions liées à l'héritage légué par le professeur Jérôme Lejeune, comme, « qu'avons nous fait de cette découverte ? A l'heure où la maîtrise du vivant fait l'objet de débats sociétaux récurrents, comment articuler science et conscience à la lumière des enjeux et des découvertes contemporaines ? »

Libre participation aux frais. Inscriptions recommandées.

▼ Contact

Tel 06 07 56 86 71

avenirhumain56@gmail.com

<http://avenirhumain.blogspot.fr>